



バス園外 in 加賀中央公園

3月21日(金)
ゆい・たんぼぼ組

今日は今年度最後のバス園外！3月のカレンダーを見て、前々から「このバスの日って、どこ行くの？」と楽しみにしていた子どもたち。「今日晴れたし、遠足で行った広い公園でたくさん遊べるよ！」と伝え、「やったー！」「いっぱい遊ぼうね！」と楽しみな気持ちで出発しました。少し風がありましたが、元気いっぱい公園でたっぷりと遊んでくることができました！



公園が見えてくると、「ここ来たことあるわ！」「早く遊びたいね」「あっちにお城あるよ！」とワクワクが止まらない子どもたち。水分補給をして、好きなところにレッツゴー!! ジャングルジム、すべり台、ブランコ…お友だちを誘って「あっち行こう！」「一緒に滑ろう！」「楽しいね、もう一回しよう」「もーいいかい?!」と、あちこちから楽しそうな声が聞こえてきました。遊具遊びやおにごっこ、かくれんぼ、同じクラスの友だちはもちろん、異年齢で触れ合って楽しむ姿もたくさんありました。たんぼぼ、ゆり組最後のバス園外、十分に体を動かして遊べ、とっても楽しめて良かったです！



たのしかったね♡



おにごっこにげろ～!

みんなで滑ろう♪

みつけた!

いらっしゃいませ～
アイス屋さんです

やっほ～